



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

13/06/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Diputada a favor de reforma al Poder Judicial, pero no del método

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- La integrante de Morena en San Lázaro, **Patricia Armendáriz**, se pronunció a favor de la elección de jueces y magistrados, pero no del método por el que lo están planteando. Por su parte, desde Estados Unidos, el presidente Joe Biden dijo que la reforma al Poder Judicial debe de respetar las disposiciones de protección a la inversión extranjera, previstas en el Tratado de Libre Comercio.

<https://drive.google.com/file/d/1kDQGM77hxPoi32dPYWtBPSoDpuUljSP/view?usp=sharing>